
 

 

 

致:  立法會秘書處 

  

  

呈交意見給:  工商事務委員會2010年4月20日會議 

  

有關:  香港展覽業的發展 

  

一個社區的發展是否健康，視乎政府能否耳聽八方，尊重社區上四方八面

的意見，可惜我並沒有看到香港政府有聆聽各方聲音。最近，就會展發展

一事上，無論香港上班族、駕車人士、環保團體、民間保育團體，以及旅

遊業界均對此事投以反對票。難道香港政府可以任意騎劫民意，任意妄

為？無可否認，會展三期的開展可能為現今承受著金融海嘯的市民帶來更

多就業機會，可是，這是否粉飾太平之舉，每當香港政府有任何管治危機，

都想嘗試透過大型基建去創造工作機會，藉以穩定民心。可是，她卻對周

遭的聲音當成是耳邊風，將其他團體的聲音「左耳入、右耳出」。這樣做

只會令到本來已經充滿管治危機的政府帶來更大危機。 

  

  

香港市民 (港島區) 

  

白兆勳上 (Pak Siu Fun) 
2010年4月12日 
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